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GESTÃO 2021/2023 

 

  
Ata da reunião extraordinária do Conselho Municipal de Educação - COMED, gestão 

2021/2023. Aos três dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 14h30, por 

atividade remota, https://meet.google.com/ypw-mqoc-aau ocorreu a reunião deste 

Conselho. O Prof. Fabio Toro cumprimentou a todos e iniciou a reunião com a 

apresentação da nova conselheira Priscila Leone Colli. Após a apresentação o Prof. 

Fabio Toro informou para os presentes que o primeiro item da pauta de reunião a ser 

discutido seria o Parecer do COMED sobre a Política Pública de Educação Especial a 

serviço da Educação Inclusiva. A professora Carla Maria Luciano, que coordenou os 

trabalhos da Câmara Especial de Análise e Parecer Política Pública de Educação 

Especial, ressaltou que a redação final do parecer tomou por base o documento 

encaminhado pós consulta pública. Abordou sobre o trabalho desenvolvido até a 

conclusão do parecer. Após a apreciação do texto o mesmo foi aprovado por 

unanimidade pelos conselheiros presentes na reunião.  

Partindo para o segundo item da pauta a deliberação do Ensino Técnico Profissional o 

Prof. Fabio Toro passou a palavra para Antonia Neves Suterio Cardoso que realizou a 

redação desse documento, a mesma explanou sobre o documento e ajustes que foram 

feitos no texto até sua redação final. Após a explanação abriu-se um momento para 

esclarecimento de dúvidas pelos conselheiros presentes. Não existindo dúvidas foi 

passada a palavra para a conselheira Maiberte Brogliato. A conselheira discorreu sobre 

como foi a realização da reunião e de como foi a leitura e discussão do documento na 

Câmara do Ensino Médio, abrindo espaço para que os demais conselheiros fizessem 

suas manifestações. Na sequência Fabio Toro retomou a palavra e colocou para 

aprovação dos conselheiros a Deliberação do documento, o mesmo foi aprovado por 

unanimidade por todos os presentes. Estavam presentes nesta reunião os conselheiros 

Aline Pereira da Silva, Antonia Neves Suterio Cardoso, Carina do Espirito Santo, Carla 

Maria Luciano, Edgar Casado Barreta Souza, Fabiano Augusto João, Fabio Toro, 

Fátima Regina Patoléia, Fernando Madureira, Janice Guizelini, Katia Cristina Bassi da 

Cruz, Maiberte Brogliato, Michelle Deranian, Priscila Leone Colli, Riselma Bernardo 

Mota, Rosemeire Francisco, Simone Saraiva e Valéria Ugolini. Partindo para o 

encerramento, o Presidente do Conselho Prof. Fabio Toro, fez os agradecimentos finais 

e nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião. 


